

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 9 septembre 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Lachapelle, Ainey et Dupuis.

1.—(13194) Soumise une résolution du Conseil en date du 3 septembre courant, au sujet de l'expropriation de la rue de Salaberry, dans le quartier Bordeaux.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir en vertu de quelle loi il peut être procédé à cette expropriation.

2.—Les documents suivants sont soumis au Bureau et référés à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie pour rapport:

(15307) Communication de la "Imperial Wire and Cable Company, au sujet du permis accordé à ladit compagnie de poser des conduites d'eau sur la rue Saint-Patrick;

Communication de M R. Blouin, eu sujet de la construction d'un trottoir sur la rue Saint-Denis;

Résolution du Conseil, à l'effet de demander l'opinion de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie sur la composition appelée "Tarvia";

Résolution du Conseil, en date du 3 septembre courant, au sujet du pavage de la rue Clark, au sud de la rue Marianne;

Résolution du Conseil, en date du 19 août 1913, au sujet de la localisation des poteaux sur la rue Notre-Dame, depuis les limites Est de Maisonneuve jusqu'aux limites du quartier Longue-Pointe;

Résolution du Conseil, en date du 9 août 1913, au sujet de l'ouverture de la rue Cathcart, de la rue Mansfield à la rue Metcalfe;

Offre de MM. Findlay & Howard de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, certaines parties des rues Marquette et Fabre;

(10757) Rapport de M. Frederick G. Todd, déclarant que les travaux du Champ de Mars sont terminés, avec instructions à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie de vérifier lesdits travaux et de les approuver, s'il y a lieu.

3.—(14133-15770-15786) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: 1° D'autoriser le paiement d'un compte au montant de \$25, pour frais de transport de M. R. Marchand, assistant-inspecteur des chaudières, durant le mois d'août;

2° De permettre à M. A. Archambault d'ériger une fonderie de cuivre sur le lot No Cad. 2,643, subd. 1,223 et 1,229, quartier St-Denis, avenue Hôtel de Ville;

3° De permettre à M. Donat Morin de recevoir, emmagasiner et vendre de la gasoline sur le lot No Cad. 10, subd. 781, quartier Laurier, No 2,777 Boulevard St-Laurent.

4.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: Que la résolution du 18 août 1913, à l'effet d'accorder le contrat à la "Sicily Asphaltum Paving Company", soit amendée, en changeant dans la seconde partie les mots "d'accorder le contrat à la Sicily Asphaltum Paving Company pour la construction d'un pavage spécial avec surface d'usure de 2" d'épaisseur partiellement en asphalte" par les mots "d'accorder le contrat à la Sicily Asphaltum Paving Company, pour la construction du pavage des rues suivantes, partie en asphalte et partie en pavage spécial avec surface d'usure de 2" d'épaisseur".

5.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la fourniture et mise en place de 11 charpentes en acier pour toitures à la station de pompes du Bas-Niveau, avenue Atwater.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées et référées à l'Ingénieur en Chef pour rapport, et le chèque de dépôt accompagnant la soumission de la "Dominion Bridge Company", est déposé au Bureau du Trésorier de la Cité avec le chèque de \$300 qui avait déjà

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 9th September 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée in the chair, Messrs. Lachapelle, Ainey and Dupuis.

1.—(13194) Submitted a resolution of Council, dated the 3rd September instant, anent the expropriation of de Salaberry street, in Bordeaux Ward.

Resolved: To refer the matter to the Law Department, in order to know in virtue of what law they can proceed with said expropriation.

2.—The following documents were submitted to the Board and referred to the Engineer Superintendent of the Road Department for a report.

(15307) Communication from the Imperial Wire and Cable Company, anent the permission granted to said Company to lay water mains in St. Patrick street;

Communication from Mr. R. Blouin, anent the construction of a sidewalk on St. Denis street;

Resolution of Council asking for the opinion of the Engineer Superintendent of the Road Department on Tarvia;

Resolution of Council, dated the 3rd September instant, anent the paving of Clarke street, south of Mary-Ann St.;

Resolution of Council, dated the 19th August 1913, anent the location of poles on Notre-Dame street, from the eastern limits of Maisonneuve to the limits of Longue-Pointe Ward

Resolution of Council, dated the 19th August 1913, anent the opening of Cathcart street, from Mansfield to Metcalfe street;

Offer from Messrs. Findlay & Howard, to cede to the City, gratuitously and unconditionally, certain parts of Marquette and Fabre streets.

(10757) Report from Mr. Frederick G. Todd, stating that the works on Champ de Mars are completed, with instructions to the Engineer Superintendent of the Road Department to examine said works and approve of same.

3.—(14133-15770-15786) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: 1° To authorize the payment of an account from Mr. R. Marchand, Asst.-Boiler Inspector, amounting to \$25 for transportation during the month of August;

2° To allow Mr. A. Archambault to erect a copper foundry on Cad. lot No. 2,643, subd. 1,228 and 1,229, St. Denis Ward, Hotel de Ville avenue;

3° To allow Mr. Donat Morin to receive store and sell gasoline on Cad. lot No. 10, subd. 781, Laurier Ward, No. 2777 St. Lawrence Boulevard.

4.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the resolution of the 18th August 1913, awarding the contract to the Sicily Asphaltum Paving Company, be amended, by replacing in the second part, the words "to award the contract to the Sicily Asphaltum Paving Company for the construction of a special paving having a 2" thick wearing surface and partly with asphalt" by the words "to award the contract to the Sicily Asphaltum Paving Company for the paving of the following streets, partly with asphalt and partly with a special paving having a 2" thick wearing surface".

5.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the supply and erection of eleven steel trusses for the roofs of the buildings at the Low Level Pumping Station, Atwater avenue.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Chief Engineer for a report, and the cheque of the Dominion Bridge Company was deposited with the City Treasurer together with the cheque of \$300 which had already been deposited with said official,